

Madame Jacqueline CHAPUIS
Présidente d'ALERTE
La Grange du Château
8, rue du Château
38320 EYBENS

Echirolles, le 4 avril 2018

Réf – RG/209/2018

Madame la Présidente, *chère Jacqueline CHAPUIS,*

J'ai bien reçu votre récent courrier par lequel vous avez souhaité m'exprimer vos préoccupations sur la situation dans les EHPAD, et je vous assure y avoir porté la meilleure attention.

Le Gouvernement a pleinement conscience de la situation très difficile de certains EHPAD, à la fois pour les résidents et pour les personnels, dont la souffrance est un sujet majeur de préoccupation.

Face à cette situation, les moyens mobilisés sont exceptionnels. Le budget des EHPAD est celui qui augmente le plus dans le budget de la Sécurité sociale. 160 millions d'euros seront mobilisés en 2018, dont 50 millions d'euros spécifiquement pour les EHPAD en difficulté financière.

Nous sommes aujourd'hui dans une situation de hausse structurelle de la dépendance, avec des besoins et des attentes de plus en plus nombreux de la part des personnes âgées. La Ministre de la Santé, Madame Agnès BUZYN, en est pleinement consciente, et proposera dans les prochains jours les grandes orientations d'une stratégie globale, dont le fil rouge sera la qualité d'une prise en charge préservant la dignité des personnes.

Par ailleurs, la commission sur la qualité de vie au travail en EHPAD, qui avait été lancée en décembre dernier par le Gouvernement, rendra ses conclusions mi-avril, et un véritable plan des métiers et des compétences sera à construire.

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de mes respectueuses salutations, *et de ma haute considération.*



Jean-Charles COLAS-ROY